

Flash : Mais pourquoi est-il aussi génial ? - 1/1

"Super Flash" ou "L'incroyable pouvoir de Monsieur MX" ou "Comment se mettre aux incroyables pouvoirs de Super FLash" (votez pour votre titre préféré par SMS, tapez reste...)...

Il n'y a pas si longtemps, Flash m'en faisait baver !

Voir ce que ce logiciel peut faire, sans arriver à le maîtriser !

Pourquoi, pourquoi ? Ô Dieux tout puissants du WebDesign, pourquoi ce programme est-il si difficile à prendre en main ? Eh bien parcequ'il est tout simplement formidable pardis !

Je peux me réchauffer sous ton escèle ? Nan, mais tu peux m'expliquer pour il est si bien ce soft !

Eh bien, en premier lieu, c'est un logiciel de dessin vectoriel (qui permet de dessiner très simplement), que vous pouvez animer facilement ces dessins, mais le plus important, c'est que Flash comprend son propre langage de programmation (L'action Script). C'est cela qui le différencie d'un logiciel de GIF animées ou de vidéo.

Grace à ce dernier (Action Script), vous pouvez valser harmonieusement entre les différentes images de la time line, communiquer avec le coté client, utiliser des scripts cotés serveur... Essayez de faire ça avec GIF ANIMATOR !

Mouais, bon, c'est où que je suis motivé pour m'y mettre ?

Justement jeune brebis égarée du WebDesign, j'y venais.

Flash peut être combiné à n'importe quel autre langage WEB (PHP etc...).

Flash permet de dessiner simplement en vectoriel.

Flash permet d'animer simplement (style dessins animés TF1) vos dessins vectoriels.

Flash permet toutes les choses classiques possibles grace à un langage de programmation.

Voici pour le coté technique, maintenant, vois ce que j'ai fait avec Flash...

Anecdote de cyber-vacances :

Durant l'été 2002, j'apprenais le PHP sur les forums du meilleur site prévu à cette effet... Deux mois passés en compagnie de cyber-déconneurs... Très sympathique ! Mais un jour, le drame !!!

Un malheureux poste ceci :

"Recherche codeur PHP pour faire un site"... L'endouille voulait un pigeon pour se coder son site gratuitement... Bref, quelqu'un lui a répond :

"Moi je cherche mes clefs de bagnol et la recette de la tarte au citron de ma grand mère"

Hum et c'est là que tout a dérapé, on a atteint presque 2000 messages je crois, en passant par des trips du style :

Starte Wars, la tarte au citron contre attaque (TOC vous Dark Twix)

Les feux du PHP

TOC Story aux caraïbes... Etc

et c'est là que flash entre en scène, il me permettait de mettre en scène un petit film de quelques minutes pour illustrer le trip très simplement ! Et croyez moi, ça c'est du bon trip !

Tout ce fouillis pour dire que flash permet non seulement de créer des animations ou sites webs très puissants, mais tout cela très simplement !